

Sosialisasi Pengawas Pemilu Serentak tahun 2024 , di selenggarakan Panwascam kecamatan Cilograng Berjalan sukses.

Farid Padlani - LEBAK.GO.WEB.ID

Oct 3, 2024 - 14:56



Lebak, PublikBanten id Cilograng - Panitia Pengawas Pemilu Kecamatan (Panwascam) Cilograng, mengadakan kegiatan Sosialisasi Pengawasan Partisipatif Pemilih Pemula pada Pemilihan Umum (Pemilu) Tahun 2024, di aula gedung SMK Yasmi kecamatan Cilograng pada Hari Kamis (03/10/2024).

Kegiatan tersebut di buka oleh Ketua Panwascam Cilograng Jaelani S.Pd, hadir

juga tamu undangan Camat Cilograng Hendi Suhendi S.I,P, Kapolsek Cilograng AKP Asep Dikdik dan anggota, Kepala Desa Se-kecamatan Cilograng, perwakilan Rawat Inap Cilograng, BPD dari setiap Desa, Tokoh pemuda dan tokoh masyarakat, Ketua KNPI Kecamatan Cilograng, Ketua karangtaruna.

Pada kesempatan tersebut, Ketua Panwascam Jaelani S.Pd, menjelaskan bahwa pengawasan partisipatif ini dilakukan untuk mencegah terjadinya pelanggaran selama masa Pilkada 2024.

“Pengawasan partisipatif ini dilakukan oleh kami di Bawaslu karena kami sadar bahwa pengawas kami ini sedikit, karena di tingkat kecamatan itu hanya 3 orang, kemudian di kelurahan satu orang, kemudian nanti di pengawas TPS satu orang. Nah untuk mengawasi begitu banyak TPS dan begitu banyak orang, maka mata-mata kami ini harus diperbanyak, yaitu dengan cara mengajak masyarakat untuk menjadi pengawas partisipatif,” jelas Jaelani.

Ditempat acara sosialisasi Pengawasan Partisipatif, Kordiv P3S Suhandi S.Pd. Menjelaskan juga mengimbau kepada seluruh perwakilan tokoh masyarakat yang hadir pada acara sosialisasi ini, untuk bisa memberikan pemahaman kepada warganya untuk memilih gubernur dan wakil Gubernur, Bupati dan Wakil Bupati, maupun wali kota pada Pilkada 2024 sesuai dengan hati nuraninya.

“Melalui sosialisasi ini, diharapkan masyarakat juga bisa turut aktif menjaga dan mengawal Pilkada 2024 agar tidak terjadi pelanggaran, khususnya selama masa kampanye berlangsung.

Kita terus melakukan sosialisasi terhadap masyarakat jangan sampai masyarakat ini menjadi objek ataupun subjek pelanggaran,” tegasnya.

Pada Sosialisasi Pengawasan Partisipatif yang dilakukan oleh Panwascam Cilograng ini, dapat Apresiasi dari Camat Cilograng Hendi Suhendi S.I,P.,

"saya sangat mendukung karena telah menghadirkan seluruh stakeholder Kecamatan Cilograng di acara sosialisasi Pengawasan partisipatif ini dan alhamdulillah seluruh ASN, PNS dan TNI/POLRI, kita bisa menjaga pemilu yang kondusif dan amanah. “Ujar pak Camat.

(Red Tim media)